



Foto: Alexandra Kiebler

Mit Ursula Klingbeils Top-Veranstaltung in Weißenhorn ist die Bayerncup-Saison 2012 zu Ende gegangen.

Viele Reiterinnen und Reiter nutzten mit ihren Pferden die Chance, sich im Bayerncup zu verbessern. Letztendlich gelang es – wie im Vorjahr – Julia Wetzler mit Isumrud 2 den Bayerncup für sich zu entscheiden. Mit 102,70 Punkten konnte sie sich gegen Otto Barthelme (Hamlet) durchsetzen. Beide versuchten in Weißenburg auf gleicher Strecke Punkte zu machen, doch Ottos Hamlet war diesmal nicht ganz bei der Sache und machte im 1. Vet-Gate dem Versuch, die Bayerncup-Krone zu ergattern, ein Ende; so blieb beiden in der Gesamtwertung mit 99,20 Punkten der 2. Platz. Dritter wurde Sylvaine Splett mit Pandoras Pipifax, die in Weißenburg auf dem 100 km – Ritt 24 Punkte erreichte und insgesamt 81,50 Punkte auf ihrem Punktekonto sammeln konnte.

Herzlichen Glückwunsch an alle Reiterinnen und Reiter sowie ihren Pferden. Darüber hinaus auch den unermüdlichen Trossern in Namen aller Teilnehmer ein herzliches Dankeschön, denn auch sie sind Garanten des Erfolges.

Quelle vdd-aktuell.de

Das Endklassement findet Ihr im Archiv 2012.